



NEWSLETTER



Abschlussfeier in der Mädchenschule

Am 10.05.2012 wurde 34 Mädchen aus unserer Schule in Dogh Abad (südlich von Kabul) im Rahmen einer feierlichen Veranstaltung das Abschlusszeugnis überreicht.

Aus der Englischklasse und dem PC-Kurs hatten 12 Schülerinnen erfolgreich ihre Ausbildung beendet. Den Nähkurs hatten 22 Schülerinnen abgeschlossen. 16 Schülerinnen haben unmittelbar im

Anschluss bereits eine Arbeitsstelle gefunden.

Bei Eröffnung der Mädchenschule im Jahr 2011 wurden ca. 80 Mädchen in der Schule aufgenommen. Aufgrund von zahlreichen zweckgebundenen Spenden aus dem Jahr 2011 für den Aufbau der Mädchenschule wurde im Mai 2012 die Anzahl der Schülerinnen auf 160 erhöht.



TBC-AMBULANZ



SPENDEN



TBC-AMBULANZ

Die Zahl der TBC-Erkrankten in Kabul ist explodiert. In Zusammenarbeit mit dem Gesundheitsministerium wird auf dem Gelände der Klinik in Dogh Abad eine TBC-Ambulanz aufgebaut. Hierfür hat das Ministerium 3.000 USD zur Verfügung gestellt, um Laborgerätschaften zu kaufen. Ein Arzt und zwei Pflegekräfte des Krankenhauses werden im UNICEF-Hauptlager gezielt weitergebildet. Die monatlichen Ausgaben betragen ca. 300 USD.

NEUER KLEINBUS

Für 9.850 USD wurde ein neuer Kleinbus zum Transport der Mitarbeiter gekauft, der alte Bus wurde verkauft.



WINTERSCHÄDEN

Durch einen sehr harten Winter wurden bedauerlicherweise viele Wasserrohre unserer Klinik in Deh Sabz zerstört. Die Reparaturen haben 5.800 USD gekostet, bis zum Herbst muss der AKHD dafür noch 3.200 USD aufbringen.

IMPFAMBULANZ



In Dogh Abad wurde eine neue Impfambulanz eröffnet. Wir können dort jetzt täglich bis zu 40 Kinder und 25 Erwachsene impfen.

SPENDEN

Wir haben in Kabul medizinische Artikel im Wert von 15.000 USD von verschie-

denen Hilfsorganisationen gespendet bekommen. Unter anderem haben wir gynäkologische Untersuchungsstühle und Rollstühle erhalten. Die Rollstühle wurden bereits an Bedürftige verteilt.



Zusätzlich wurden zahlreiche Schularartikel gespendet, darunter Stifte, Hefte, Zirkel, Radiergummi etc.

Des Weiteren wurde ein Mikroskop und ein Gerät zur Desinfektion von chirurgischem OP-Material angeschafft.

STROMKOSTEN GESTIEGEN

Die afghanische Regierung hat die Energiekosten für ausländische Organisationen kräftig erhöht, die Preise liegen jetzt fünfmal höher als für Einheimische.

Schirmherrin Frau Barbara Sommer, Ministerin für Schule und Weiterbildung des Landes NRW a.D.



„Ich unterstütze die Afghanische Kinderhilfe Deutschland zur Verbesserung der Schulsituation für Waisenkinder als Schirmherrin gerne“

Afghanische Kinderhilfe Deutschland e.V.

Novalisstraße 8, 40474
Düsseldorf

Internet: www.akhd.de

Telefon: 0211/434303

Email: info@akhd.de

Spendenkonto:
470 278 00

BLZ 300 501 10

Stadtsparkasse Düsseldorf



Zeichen für Vertrauen